



Auto Eder: Finalisten für das Scouting-Programm

Beitrag

Die zwei Gewinner werden je einen Platz im Team GRENKE – Auto Eder und einen begehrten Red Bull Athletenvertrag erhalten.

Die endgültigen Kandidaten für die letzte Phase des Red Bull Junior Brothers Scouting-Programms stehen fest. Von 3. bis 7. Juni werden über ein Dutzend junge, vielversprechende Fahrer im Red Bull Athlete Performance Centre (APC) im österreichischen Thalgau gegeneinander antreten. Der Preis: zwei Plätze im Team GRENKE – Auto Eder, der U19-Mannschaft von BORA – hansgrohe, und zwei Red Bull Athletenverträge. Die beiden Gewinner werden am 7. Juni im Camp bekannt gegeben.

Red Bull Junior Brothers ist ein Programm, das das Ziel hat, die zukünftigen Stars des Straßenradsports zu entdecken. Die Scouting-Initiative bietet jungen Athleten eine Plattform, um in den Profiradsport einzusteigen.

Die diesjährigen Finalisten im Alter von 16-17 Jahren kommen aus:

- Deutschland x2
- Frankreich
- Großbritannien x3
- Irland
- Lettland
- Neuseeland
- Niederlande
- Tschechien
- Spanien
- Südafrika
- USA

Während der Woche in Thalgau werden diese aufstrebenden Fahrer strengen physischen und mentalen Tests unterzogen – darunter Labortests, Gruppenausfahrten und persönliche Interviews

mit Top-Radsportmanagern. Geleitet wird das Camp von Dr. Christian Schrot, Leiter des Scoutings bei BORA – hansgrohe und Sportdirektor & Trainer bei GRENKE – Auto Eder.

Dr. Christian Schrot sagt: *„Red Bull Junior Brothers 2024 ist schon jetzt eine fantastische Reise. Bisher haben wir Bewerbungen von Fahrern aus über 30 Ländern erhalten. Jetzt sind wir an dem spannenden Punkt angekommen, die nächsten Stars des Straßenradsports zu finden. Wir freuen uns darauf, die beiden finalen Fahrer auszuwählen, die in Zukunft für GRENKE – Auto Eder fahren werden.“*

Für die jungen Radsportler ist Red Bull Junior Brothers mehr als nur eine Scouting-Initiative – es ist eine lebensverändernde Chance, ihr Talent zu zeigen, unter Profibedingungen zu trainieren und möglicherweise ihre Profikarriere zu starten.

Du hast dieses Jahr keine Chance gehabt, ins Team zu kommen? Keine Sorge, die Red Bull Junior Brothers kommen 2025 zurück. Bleib auf dem Laufenden unter redbull.com/juniorbrothers und www.bora-hansgrohe.com.

Text und Bildmaterial: Grenke – Auto Eder

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Auto Eder
2. Radfahren
3. Raubling
4. Red Bull
5. Rosenheim
6. Wettbewerb